

## CONSEIL d'ADJOINTS DU 2 FEVRIER 2015

Présents : Mme GAUQUELIN Françoise, Mr LEVEQUE Guillaume, Mme ROTHEA CELINE, Mme CHAPUS Josiane, Mr GILLE Martial, Mr BUGNET Jean Marc, Mr CASTELLANO Michel, Mme AZNAR Valérie

Mr BROTTET Marc.

Page  
1

<b>OBJET</b>	<b>Avis du Conseil d'Adjointes</b>	<b>Pour suite à donner</b>	<b>Elu</b>	<b>Professionnel</b>	<b>échéance</b>	<b>Observations</b>
<b>BUDGET ET PRATIQUE BUDGETAIRE</b>						
Monsieur GILLE souhaite que les adjoints aient connaissance des marges de manœuvre laissées pour chacun d'eux en termes de possibilités budgétaires. Cela supposerait qu'un travail de présentation en amont de la commission finance soit fait pour le conseil d'adjoints.	La prochaine réunion de la commission finances est en mars. Il serait judicieux que lors de cette commission importante puisqu'elle traitera du D.O.B. et du montage budgétaire, tous les adjoints soient présents.	Monsieur LEVEQUE s'engage à faire un point financier.	Monsieur LEVEQUE	Mme ROSSO		
<b>URBANISME</b>						
Madame MANGEL possède un terrain constructible (PLU actuel) sur deux lots. Toutefois, pour le 2 <sup>ème</sup> lot le raccordement électrique dépasserait les 100 mètres, ce qui suppose que le coût du raccordement incombera à la Mairie, il s'agit d'une somme d'environ 8000 euros. ERDF refuse de passer en souterrain et de mettre en place une servitude de tréfonds. Si la commune prend en charge cette somme cela risque de créer un précédent et la somme est trop importante. Monsieur GILLE souhaiterait que Mr CASTELLANO explore la possibilité de prendre contact avec ERDF et de négocier.	Madame GAUQUELIN rappelle qu'il y a une ligne qui avait été tirée pour l'exploitation agricole. Il serait judicieux de prendre l'attache d'ERDF pour savoir ou passe cette ligne et savoir si elle est utilisable.					
<b>COMMISSION AMENAGEMENT</b>						
Monsieur GILLE fait un retour sur le calendrier partagé et la nécessité d'organiser les réunions en interne. Puis il aborde la prochaine commission aménagement : il y sera fait un retour sur le PLU, la réunion publique, la prise en compte des remarques des P.P.A., et un zoom sur les orientations de programmation. Le P.L.U sera approuvé lors du Conseil municipal du 2 avril prochain. Lors de la commission aménagement il sera abordé le thème de l'étude de centralité et un comité consultatif d'une dizaine à une quinzaine de personnes sera constitué. Enfin l'étude menée par le C.A.U.E. sera présentée et						

il sera examiné les options possibles pour prendre en compte dans le programme le surcoût amené par l'amiante.						
<b>TRANSPORT</b>						
Monsieur GILLE se dit fort inquiet de la démarche mise en place pour la métropole et notamment le SYTRAL au titre des transports. Même si le SYTRAL se dit à même de recenser les nécessités du territoire périurbain, Monsieur GILLE craint que cette démarche ne soit pas opérante et productrice de résultats dans le temps.						Page 2
<b>VIE DE LA COMMUNE</b>						
Monsieur CASTELLANO déplore qu'aux AYATS 3 candélabres aient été fauchés par les camions en bords de voie. Il propose de les déplacer (travail effectué par CAVALLERA) puis la CCVG reprendrait l'enrobé.						
Monsieur BUGNET indique que les portes de la chaufferie ont été forcées à la salle polyvalente.						
Vendredi Soir (le 6 à 17 heures) il y aura une réunion avec les riverains de la rue Centrale (1 ou 2) pour faire le point sur cette rue.						
Réunion avec l'architecte de la salle spécialisée le 11 février 2015 à 18 h 30 en mairie.				Madame GAUQUELIN Monsieur BUGNET, Monsieur CASTELLANO, Monsieur LEVEQUE		
Repas du Personnel : Madame GAUQUELIN remercie Mr Brottet pour l'organisation du repas du personnel.	Monsieur BROTTET se dit très insatisfait car selon lui le repas était froid.	Il est prévu l'achat d'un four : Monsieur BROTTET s'est renseigné sur les prix, il conviendra d'affiner le choix du matériel. En tout état de cause ce matériel sera branché en 380. Il sera judicieux d'explorer également l'achat de plaques car il n'y en a plus que deux qui fonctionnent dont	Mr BROTTET, Mr CASTELLANO, Mr LEVEQUE.			

		l'une semble en mauvais état.				
Réunion commission « Equipements publics et projets urbains »	Réunion le 21 février 2015 à 10 h en salle du conseil : objet : réflexion sur l'extension de l'école primaire (une salle périscolaire et une salle de classe)					
<b>SITE INTERNET</b>						
Le site internet est en fonctionnement depuis le 2 février	Tous les adjoints présentent leurs félicitations à Madame ROTHEA pour le travail accompli. L'ergonomie est simple et conviviale. Madame AZNAR donnera le descriptif des salles à intégrer sur le site.					
Madame ROTHEA indique qu'il faudra prévoir une formation complémentaire en interne. Il conviendra d'étudier et de communiquer les droits d'accès aux différents modules.	Ce point sera présenté en conseil municipal le 5 mars 2015.					
L'arborescence du site sera retravaillée avec Isabelle.	Il convient de préciser qu'en terme de professionnels il y a un binôme entre Isabelle et Malorie , afin d'éviter tout problème en cas d'absence.					
<b>PERSONNEL</b>						
Madame CHAPUS indique qu'elle a su que Mme GARMIER souhaiterait un renfort ponctuel pour aider à mettre à jour certaines taches de la bibliothèque qui ont pris du retard.	Il serait possible prendre en renfort une personne en service civique. Le dossier est fort complexe et long à monter, mais Madame CAPLIER en a l'habitude. Elle pourra s'en charger.	Pour autant il convient de prendre en compte que ce n'est qu'un renfort ponctuel de la durée du service civique.				
Dans les adresses mail il convient de faire disparaître les adresses des personnels et élus partis.						
<b>VOIRIE</b>						
Une réunion est prévue avec CHARLY pour faire un point sur la route de Tranchissomme.						
Un gros trou a été constaté sur la rue NINON VALLIN, il convient de le reboucher rapidement avant qu'une voiture de casse un essieu.	Monsieur CASTELLANO indique qu'il a pris l'attache de la CCVG qui va livrer de l'enrobé.					
Madame GAUQUELIN a rencontré le MIMO et le SIDESOL pour parler de l'avenir du plan d'eau et de ses environs. Elle fait un point sur un puits qui pourrait être remis en fonctionnement. En outre il y aura une étude sur la végétation aux abords du plan d'eau (menée par NATURAMA).						

<p>L'entretien du chemin de randonnée pourrait être transféré à la CCVG au titre des voies douces, mais avant il conviendra de prévoir une remise en état par les brigades vertes au printemps prochain. Compte tenu du fait qu'il s'agit d'un périmètre de captage, il ne peut rien y avoir d'autre qu'un chemin de randonnée.</p> <p>Si l'on se décidait à réaliser une halte dans l'ancienne gare, il faudra absolument prévoir des mesures de sécurité pour les hydrocarbures. Il y a une réflexion d'ensemble à mener avec la CCVG et le SCOT sur cet espace.</p>					
<p><b>AGENDA :</b></p>					
<p>Réunion le 3 à CHARLY (Madame GAUQUELIN, Céline ROTHEA). Objet : Gestion de la Crèche (GEIPE). Mise au point et objectif.</p>					
<p>Madame ROTHEA sera absente du 9 février au 13 février.</p>					
<p>Constat d'un squat sur le domaine de la Sauvagère : Madame GAUQUELIN rencontrera les propriétaires prochainement.</p>					

Le Maire



Françoise GAUQUELIN